

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre avec la mairesse de Brossard Des élèves de l'école Saint-Laurent s'initient à la politique municipale

BROSSARD, 14 mai 2025 – Des élèves de 5^e année de l'école primaire Saint-Laurent ont visité l'hôtel de ville de Brossard lundi dernier pour une activité d'initiation à la politique municipale. Les 26 élèves ont eu l'occasion de rencontrer la mairesse Doreen Assaad et de mieux comprendre le rôle des élus municipaux.

Cette activité éducative avait pour objectif de familiariser les élèves avec les responsabilités des élus de leur ville et de découvrir ou d'approfondir leurs connaissances au sujet de la politique et du rôle des différentes directions qui composent l'administration municipale.

« Quelle rencontre formidable! J'ai eu un immense plaisir à échanger et à partager mon expérience avec des jeunes curieux, engagés et brillamment allumés. Leurs questions pertinentes ont nourri une discussion d'une grande richesse. C'est une activité que je chéris particulièrement, car l'éducation civique joue un rôle fondamental dans la vitalité de notre démocratie. Il est crucial que les jeunes saisissent l'importance de leurs droits, devoirs et responsabilités en tant que citoyens, et qu'ils comprennent à quel point leur voix compte pour faire une différence. », a déclaré Doreen Assaad.

Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée d'élèves de 5^e année de l'école Saint-Laurent et de leur enseignante, Carolyne Jacques.

– 30 –

Pour toute demande d'entrevue médiatique ou pour obtenir plus de renseignements :

Contact média

Mélissa Fleury, agente aux communications
450 923-6311, p. 6215
melissa.fleury@brossard.ca

Direction des communications
2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5
263 999-4601


brossard
Vivre au présent. Bâtir le futur.